

# *Partidos de izquierda respaldan constitucionalidad de Venezuela*

---



Managua, 21 feb (RHC) Representaciones de los partidos de izquierda de Mesoamérica y el Caribe se pronunciaron en defensa de los principios de independencia, soberanía y autodeterminación, en solidaridad con el pueblo y gobierno constitucional de Venezuela.

En un comunicado reconocen que el país sudamericano está bajo el asedio intervencionista del imperialismo estadounidense, cuya maquinaria militar está en movimiento y pone en peligro la paz lograda en el continente.

'Ante la peligrosa situación a la que nos ha llevado la irracional arremetida de los enemigos de la humanidad', los firmantes llaman a las fuerzas políticas y movimientos sociales antiimperialistas a movilizarse 'apelando a mecanismos de lucha orientados a frenar las acciones bélicas que amenazan a nuestros pueblos con el genocidio, la destrucción y el saqueo'.

En el Encuentro Mesoamericano de Partidos de Izquierda, que tiene lugar en Managua, capital nicaraguense, los representantes de formaciones políticas de 10 países recordaron que Estados Unidos, la oposición venezolana y la derecha internacional desconocen la institucionalidad y legitimidad de la presidencia de Nicolás Maduro.

Maduro ganó la jefatura del estado con el 67,84 por ciento de los votos, por lo que es el presidente constitucional de Venezuela, señalan en el texto, donde vuelven a denunciar 'las criminales sanciones coercitivas unilaterales en lo político-diplomático y lo económico-financiero' contra la nación bolivariana.

Los participante rechazaron y condenaron el injerencismo norteamericano, las amenazas de intervención y la guerra económica y financiera a la Patria de Bolívar y Chávez.

Los asistentes al encuentro que concluye hoy, plasmaron en el comunicado su respaldo a la gestión del gobierno encabezado por el presidente Maduro, en 'defensa de la paz, la democracia, la justicia social y la independencia de Venezuela'.

Igualmente apoyan las acciones que el país lleva adelante para recuperar su economía, y saludan la unión cívico-militar como garante de la estabilidad interna y defensora de 'la paz, la patria y la revolución'.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184092-partidos-de-izquierda-respaldan-constitucionalidad-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**